

Peduli Dunia Pendidikan, Dua Anggota Koramil Balongpanggung Blusukan ke Sekolah

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Mar 18, 2024 - 15:12



GRESIK - Ikut berperan dalam membentuk karakter generasi penerus, Serma Heru Novantoro dan Serma Lukananta anggota Babinsa Koramil 0817/09 Balongpanggung melakukan blusukan ke sekolah menyasar SMA Muhammadiyah 6 Balongpanggung yang berada di wilayah binaannya. Senin (18/3/2024).

Bintara Pembina Desa (Babinsa) adalah struktur terkecil dalam Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil), namun mempunyai peran yang cukup besar dan juga sebagai garda terdepan dalam pembangunan bangsa ini baik itu pembangunan fisik maupun pembangunan Nonfisik.

Dalam hal pembangunan fisik babinsa ikut andil dalam program pemerintah yaitu percepatan pembangunan seperti sarana ibadah , Infrastruktur dan lain-lain , dalam hal pembangunan nonfisik babinsa juga berperan dalam membangun moral anak anak bangsa terutama di lembaga pendidikan yakni pemberian materi pembentukan karakter dan wawasan kebangsaan.

Serma Heru Novantoro menuturkan kepada Kepala Sekolah (Kasek) dan para Siswa siswi Muhammadiyah 6 Balongpanggang, bahwa di jaman era sekarang berkembang sangat pesat sekali, salah satunya adalah penggunaan ponsel yang setiap siswa pasti punya, di situ banyak sekali hal positif yang bisa kita gunakan, semua materi pelajaran tinggal buka di HP maka akan keluar semua yang diinginkan, tapi yang terpenting saat ini adalah budaya kita harus tetap kita jaga. Budaya saling menghargai sesama teman, dan menghormati dengan guru, budaya agar luntur.

"Sesungguhnya adab atau etika itu lebih tinggi ketimbang Ilmu. Sepandai apapun kalian tapi tidak punya adab maka itu tidak membawa kebaikan dalam hidup kalian kelak." ucapnya.

Selain itu Serma Heru juga menyampaikan kepada dan para guru SMA Muhammadiyah 6 Balongpanggang, bahwa kegiatan pembekalan dari kami ini penting bagi anak anak siswa, karena mereka masih labil dalam memahami pentingnya nasionalisme dan makna persatuan kesatuan, maka pada kesempatan kesempatan berikutnya kami dari Koramil agar terus memberikan pendidikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) ke sekolah sekolah.

Di tempat yang sama Kasek SMU Muhammadiyah 6 Balongpanggang Alhayuningtyas, S.Pd memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih sebesar besarnya kepada bapak bapak Koramil yang telah berperan langsung di dunia pendidikan dan memberikan materi yang dapat menggugah nasionalisme kepada siswa siswinya.

Hal ini sesuai dengan salah satu tujuan kami yakni membentuk karakter siswa siswi menjadi manusia yang cerdas, cakap, terampil, beriman serta berakhlak mulia.

Terlebih lagi Alhayuningtyas berharap agar nantinya kegiatan seperti ini rutin dilakukan di SMU Muhammadiyah 6 Balongpanggang, sehingga benar benar melekat tertanam di hati siswa siswi tentang pentingnya peran pemuda saat ini untuk kemajuan bangsa kedepan, " tambahnya. (Pen0817)